

6・23の巨大な成功を躍躍台に

日本大学のすべての学生団体！

代々木公園で門を出たる日田武橋一大通は22万人の
本部な手作の国民を鼓舞し、70年代の風を切り聞くにふ
さわしい壮大なものであった。

この日、全国政协前、約300万所で第一集会がもたらされ、
200万人以上の国民が参加した。学生は全国109大学・212
自治会の連一ストライキを実行した。(全国では27大学、
43自治会) それは、もちろん内閣の大臣を除く約半数を
うのめり、「安保改憲」をはじめにしおの巨大な統一行動であつた。

これが日本でもアラカルトの学生が行動し、大手モントレー
ーションをくりぬき、連中トロッキスト等の勢力にとり囲
まれおられたにもかからず、大半数の学生が最後までテテ
行動を実行し、「安保改憲」「日大平野勝利」のシン・アレ
とコールを頻度の都合にかけられた。

「安保」を廢棄し 中立・平和の日本を

安保改憲は、過去4ヶ月間にわたる街を日々火災をもたら
しているが、6月23日に國民運動がされた。しかし、先島自
由民衆内閣は、日本民間高明によると、「西条にて自動車長」を
決め、国会にも国議にも向かうのに手配にかけられ、これ改め
どようとしている。その上、これを安保改憲を留意料に改憲
して、より侵略的行為に役立つ。それを越す下の軍工製
造日生高機械を新たに規制に強し立めていく。

すでに歴史的・ナリズムにも根柢をもつていて、それが、
選出アーリー内閣において非常に深刻なトルバジウムをもたら
せし、それれつい後遺症の増大して今は20年12月より
130万人(うち40万人)が支那大陸に反対運動などの事態
を進行している。そういう立場の選手たちにもかかわらず
の興味――――――――――――――――――――――――――――――

アーリー内閣、14ヶ月に西東洋十萬の軍事を配置し、ベトナ
ム侵略戦争などほんち大な軍事費をかけ、また70年度まで
にかけて自衛隊に付けていた。特に山口という軍事・經濟権限をも
つたなど、国外に堅物のトルバジウムをばらまいてきた。このため
国際社会は算り大きの影響をうけ、1948年に246億ドルを
もためこんでいた金(資本主義世界の各種通貨の合計)が18
年ほり1億ドルをまだへもともに、少ししか増加がなかつた。

アメリカ自由民主派は危機と一緒に乗りきるべく、カーネギー
ジアード財團を所持して、さらに米軍とも密接に連絡へ機関紙
を出し始めた。そういう状況の中で、日本地主階級と
今の内閣は一派の自民党の象徴として手を貸す。これが最も深
たそうとするものに一体御賛美、ベトナム人民をはじめ、民族
の独立と平和を願うアジア人民に対する帝國主義の凶
の流れは、日本を見事に所感されたのだといふことを、
はしゃかりと胸にこわいよう。

すべての学生団体！

我々の胸には豊かな道があるのだ！

日本地主階級は、アーリー内閣の要代わりとして、その機
関紙等に一派の御賛美となり、自に胸の骨子や靈氣の見方改憲
と生ずる軍事行動を叫んでいた。もし、或々日本の青年が
こうした事柄を手本に進歩的でないならば、我々の胸
はきわめて危険なものとなることはない。それから
シガムの内閣の靈氣が、安樂楽劇を展開してやる。平和の時
も日本もがむのかといふ2つの道の運営をも選ぶべき
は自身の胸に既に現れていたのだ。

6・23の成果をもとに強大な統一行 動をめざし持続してやう。

今改憲の危機を、沖縄の全廻遊船をもつと、中止・
平和の日本を築くために、今最も重要な問題は自民党改憲
を行削ぐこと、又、島石連合とする改憲一派を自民党と
削除することである。6・23に改憲内閣で改・改をやめ削
えることは改めて改・改削ができないと見えていた
る。この強化した力を改憲的改めさらに危険化せしめれば
ならない。

すべての学生は民青同盟の旗の下に

我々、民青同盟は日本の富と独立、民主平和、中立
のために、また、日本の民主化のために、すべての青年
がもとめられてやうものである。そして、すべての青年
に、その理想的の路線にゆきむかう精神に附れる。運び日本を
めぐらしく躍進してゆきむかう道をしよう。

主： 261-0473

民青同盟日大理工班